

浅井町ふれあいたより

10月号

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」

発行日 平成30年10月1日 発行者 浅井町地域づくり協議会

一宮市浅井町前野字郷西85 (浅井町出張所)

ホームページ 138azai.org(検索「浅井町地域づくり」)



暑かった夏・・・

一宮市立浅井北小学校 校長 樋野 仁

大変暑かった夏休みも終わり、9月3日から2学期が始まりました。今年の夏は、酷暑を通り越し、「命に危険を及ぼす暑さ」の日が続きました。本校では、熱中症の心配もあり、子どもたちが楽しみにしていた夏休みのプール開放も、残念ながら中止せざるをえませんでした。ご家庭では、どんな夏を過ごされたでしょうか。今後も、体調管理には十分気をつけてください。



さて、小学校では、今年の夏休みに、普通教室と音楽室に、エアコンを設置する工事が行われました。使用が可能なのは12月からのため、残念ながら今年の夏には間に合いませんでしたが、これからは、環境面で快適な生活を送ることができるようになっていくと考えます。

環境面の整備に負けないように、子どもたちの心の成長を助ける支援も進めていきたいと思っています。特に、挨拶が当たり前のようにできることは、子どもの心を大きく育むことにつながると思います。本校では次の4点に気をつけて、挨拶運動に取り組んでいます。

- ① 自分からあいさつができる
- ② 大きな声であいさつができる
- ③ 相手の目を見てあいさつができる
- ④ 笑顔であいさつができる

校内では、少しずつ浸透してきていますが、地域ではどうでしょうか。先日、地域の方と挨拶について意見交換をしました。その方には、「子どもたちの挨拶はあまりできていない」と



いった意見をいただきました。挨拶の習慣は、日頃の生活の中で定着していきます。学校では、教師が手本を見せて指導するようにしています。地域でも、大人が率先して挨拶を交わす姿を見せることで、子どもは成長すると考えます。地域でも「笑顔あふれる挨拶が飛び交う浅井町」を目指し、皆様方と協力して取り組んでいきたいと思っています。よろしくご協力をお願いいたします。

浅井町民グラウンド・ゴルフ大会

9月2日(日) 午前9時より大野極楽寺公園にて「浅井町民グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。開会式では浅井町グラウンド・ゴルフクラブの日比野会長の挨拶、そして来賓の堀場ソーシャルクラブ会長、林長寿会長の激励の言葉、注意事項説明、そして始打式があり、いよいよ競技開始です。

A、B、Cの3コース24ホールをラウンドし、その点数を競い合いました。

<男子の部> 優勝 加藤 優(東浅井)・準優勝 富永長雄(晴林台)・3位 坂井田幸雄(本郷)

<女子の部> 優勝 山口婦美子(東尾関)・準優勝 尾関照子(新田)・3位 山田美智子(河田)

暑さも少し和らいだ日曜日、参加者は真剣に、そして楽しくクラブを振っていました。



シルバー教養講座始まる

8月20日(月)浅井公民館で「平成30年度シルバー教養講座」の開講式が行われました。出席者は189名。会場の大会議室は熱気に溢れ、準備した椅子もほとんど空席がない状態でした。開講式に続いて、「懐かしの蓄音機コンサート」では、とても古いレコード盤を手回し蓄音機で感慨深く、聴きました。

8月20日から11月5日までの三か月という長きにわたる講座ですが、体調に気を付けて最後まで元気な姿を見せて頂けることでしょう。

- 第2回 8月27日 「お口元気に歯つらつ体操」 北保健センター保健師 安藤美奈子さん
- 第3回 9月3日 「交通事故に遭わないために」 市民協働課主監 渡辺秀基さん
- 第4回 9月10日 「楽しく学ぶ大人の道徳」 浅井中学校校長 山田貞二さん
- 第5回 10月1日 「いのちの賛歌」 観音寺住職 中野見夫さん
- 第6回 10月15日 「いちのみやの歴史」 一宮市博物館学芸員 神田年浩さん
- 第7回 10月22日 「出会いは人生の宝もの」 いのち大学代表者 金田政実さん
- 第8回 10月29日 「笑いは心の潤滑油」 岐阜経済大落研OB 経大亭勝笑さん
- 第9回 11月5日 社会見学(比叡山延暦寺と酒造見学)/閉講式



浅井町敬老会

9月9日(日)午前9時30分から浅井中学校屋内運動場にて「平成30年度浅井町敬老会」が開催されました。曇り空の下、今年で満75歳以上となる皆さんが続々と会場を訪れました。各町内の受付で紅白饅頭とお菓子を頂いて第1部の式典、そして第2部の敬老慰安会に参加しました。一宮太鼓保存会によるお祝い演奏の後、国会議員、県会議員などの来賓をお迎えし式典が厳かに始まりました。慰安会では、平安幼稚園児による可愛い歌と遊戯、浅井中学校合唱部の素晴らしいコーラス、桜庭翔華さんによる艶やかな新日本舞踊、そしてゴジラ久山さんによるものまねショーと続きました。前日の準備から当日の受付など、各町内役員のご協力、慰安会に出演して頂いた各団体、個人の方々のお力添え、そして多くの役員の方々のお骨折りがあっての敬老会でした。



高山連区長祝辞



平安幼稚園児の歌と遊戯



帰ってきた寅さん(ものまね)

浅井町の夏祭り(2)



(左の写真 8.13)

雨の降る中、中野一宮市長夫妻をお迎えしての東浅井盆踊り大会

(右の写真 8.25)

町内にある愛宕神社境内で行われた西海戸盆踊り大会